

Ressort: Politik

Barley appelliert im Brexit-Streit an Verantwortung der EU

Berlin, 16.11.2018, 14:56 Uhr

GDN - Bundesjustizministerin Katarina Barley (SPD) sieht im Brexit-Streit auch die EU in der Pflicht. "Beide Seiten müssen jetzt Verantwortung für das Zusammenleben in Europa übernehmen", sagte die SPD-Spitzenkandidatin für die Europawahl den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Samstagsausgaben).

"Wer zu gemeinsamen Lösungen nicht bereit ist und weiterhin falsche Erwartungen schürt, wird dieser Verantwortung nicht gerecht." Das Brexit-Verhandlungsergebnis habe enorme Anstrengungen auf beiden Seiten gefordert und verdiene Anerkennung, so Barley. "Es wäre ein fatales Signal, wenn diese Chance vertan würde."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115462/barley-appelliert-im-brexit-streit-an-verantwortung-der-eu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619